



令和5年第3回岩沼市議会定例会が9月5日に開会し、初日に佐藤市長が市政の概要を報告しましたので、主なものを掲載します。



市民会館駐車場の適正管理等に向けた取り組み

市民会館駐車場については、以前から目的外利用が多く見受けられ、本来利用を想定している施設利用者が駐車できないという状況が課題となっていました。

今般、この課題の解決を図るため、来年4月からのゲート式駐車場としての運用開始に向け、その事務手続きに着手しました。

また、8月8日には、社会医療法人将道会から、将来の新しい病棟の建設用地として市民会館駐車場敷地を取得したい旨の要請をいただきました。本要請については、市民会館の在り方や地域医療体制の充実などのさまざまな観点から、利用者、市

民の皆さまが納得いただけるよう慎重に検討していきたいと考えています。

デジタル化の推進

時事総合研究所による「全国自治体DX推進度ランキング2023」において、本市は全国の市町村で98位、東北6県では5位になりました。令和3年9月に策定した岩沼デジタル化推進計画に基づく組織的なDXへの取り組みが、今回の評価につながったものと考えています。

引き続き、デジタル化の推進による行政事務の変革を促し、市民サービスのさらなる向上と行政コストの削減につなげていきます。



こども・子育て支援施策

市長に就任して以降、子育て世帯に選ばれるまちを目指し、積極的な情報発信や西児童センター新分室の整備など、さまざまな施策に取り組んできました。

引き続き、これらの取り組みを加速させるとともに、保育料の第2子以降無償化を含めた総合的なこど

も・子育て支援施策について、新年度での事業化に向けた具体的な検討を進めていきます。



使用済小型家電の回収

7月1日、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため休止していた使用済小型家電の回収イベントを3年ぶりに実施しました。

当日回収した使用済小型家電4009キは、大切な資源としてリサイクルされます。11月にも再度実施する予定です。今後よりサイクルの啓発を図りながら、資源の有効活用やごみの減量化に取り組んでいきます。



北長谷字内田地区の市街化区域編入

都市的土地利用を図るため協議を進めてきた本地区については、市街化区域編入手続きが完了しました。

地区内では、民間事業者が開発許可を受けた後に土地造成を開始し、商業施設オープンに向けた開発を進めていくと伺っています。

関西航空少年団来訪

8月4日、宮城県などに体験学習に訪れていた関西航空少年団が市長を表敬訪問しました。

関西航空少年団は、大阪府泉佐野市や関西国際空港エリアを中心に、航空知識の学習や体験、野外活動、奉仕活動、他団との交流などをを行っています。

活動紹介では、シニア隊リーダーの畑部陽菜乃さんが「駅や地域のイベントなどでチラシを配り、関西国際空港開港30周年の来年9月に大阪の空にブルーインパルスを招致する、ブループロジェクトに取り組んでいます。ブルーインパルスの姿を全国の方々に届け、エールを送りたい」と話しました。



▲岩沼航空少年団の関係者も出席し、市役所前で集合写真を撮りました



齋藤 あかりさん（仙台三桜高等学校3年生）（左）
鈴木 向日葵さん（仙台三桜高等学校2年生）（右）
功績：第32回全国高等学校剣道選抜大会 出場



熊谷 翔太さん（岩沼西小5年生）
功績：第41回JSBA全日本スノーボード選手権大会 デュアルスラロームU-12男子 第5位、ジャイアントスラロームU-12男子 第6位

さらなる活躍を期待
〜岩沼市青少年顕彰贈呈式〜
8月8日、青少年顕彰贈呈式が行われました。顕彰者と功績については、次のとおりです。



横澤 麻央さん（柴田高等学校2年生）
功績：第32回全国高等学校剣道選抜大会 出場



吾妻 空哉さん（白石工業高等学校3年生）（左）



小山 泰希さん（白石工業高等学校3年生）（中央）



山田 隼士さん（白石工業高等学校3年生）（右）

功績：第41回全国高等学校男子ソフトボール選抜大会 ベスト16

姉妹都市高知県南国市との交流

姉妹都市締結50周年を記念して、8月18日～20日の3日間、高知県南国市から市民訪問団25人が岩沼市を訪れました。これまで5周年ごとの節目などに訪問団がお互いの市を訪れています。

18日、市長を表敬訪問しました。団長の平山耕三南国市長は「45周年訪問団のメンバーもいる。新しいメンバーもいる。新たなネットワークをつくり、両市の飛躍の年にしたい」とあいさつをしました。また、歓迎会や被災地の見学なども行われ、交流を深めました。

▼発表を行う玉浦中の生徒



▲玉浦小の児童による発表



▲南国市民訪問団の皆さん

8月20日～22日、南国市の小・中学生23人が岩沼市を訪れ、玉浦小・中学校の児童・生徒と交流しました。

玉浦小学校では防災カードゲーム、玉浦中学校では防災ウォークラリーなどの体験学習を通して交流を深めました。また、お互いの市の概要や学校の特徴、防災の取り組みなどを紹介しました。